

## Antisipasi Penyebaran Omicron Kemenkes Terbitkan Surat Edaran

Ernest Hendri - [PUBLIKSUMUT.COM](http://PUBLIKSUMUT.COM)

Jan 5, 2022 - 10:09



Yth.

1. Gubernur;
  2. Bupati/Walikota;
  3. Kepala Dinas Kesehatan Provinsi;
  4. Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten/Kota;
- di Seluruh Indonesia

**SURAT EDARAN**  
**NOMOR HK.02.01/MENKES/1391/2021**  
**TENTANG**  
**PENCEGAHAN DAN PENGENDALIAN KASUS COVID-19**  
**VARIANOMICRON (B.1.1.529)**

JAKARTA - Sebagai bentuk kesiapsiagaan pemerintah dalam mencegah serta mengendalikan penularan varian Omicron, Kementerian Kesehatan (Kemenkes) menerbitkan Surat Edaran (SE) Nomor HK.02.01/MENKES/1391/2021.

SE ini mengenai Pencegahan dan Pengendalian Kasus COVID-19 Varian Omicron (B.1.1.529) yang ditandatangani Menteri [Kesehatan](#) pada 30 Desember 2021.

Juru Bicara Vaksinasi COVID-19 Kemenkes, Siti Nadia Tarmizi, melalui keterangan resminya Selasa (4/1/2022) mengatakan dengan terbitnya aturan ini untuk memperkuat sinergisme antara pemerintah pusat dengan pemerintah daerah.

“Juga fasilitas pelayanan kesehatan, sumber daya manusia (SDM) Kesehatan dan para pemangku kepentingan lainnya sekaligus menyamakan persepsi dalam penatalaksanaan pasien konfirmasi positif COVID-19,” kata Nadia.

Selain itu, Kemenkes juga mendorong daerah untuk memperkuat kegiatan 3T (Testing, Tracing, Treatment), aktif melakukan pemantauan apabila ditemukan cluster-cluster baru COVID-19.

Serta dengan segera melaporkan dan berkoordinasi dengan pusat apabila ditemukan kasus konfirmasi Omicron di wilayahnya. Nadia mengatakan poin utama dari aturan ini untuk memperkuat koordinasi pusat dan daerah serta fasyankes dalam menghadapi ancaman penularan Omicron.

Mengingat dalam beberapa waktu terakhir kasus transmisi lokal terus meningkat. Karenanya kesiapan daerah dalam merespons penyebaran Omicron sangat penting agar tidak menimbulkan cluster baru penularan COVID-19.

Selain kesiapan dari segi sarana dan prasarana kesehatan, Nadia kembali menekankan bahwa kewaspadaan individu harus terus ditingkatkan untuk menghindari potensi penularan Omicron.

“Protokol kesehatan 5M dan vaksinasi harus berjalan beriringan sebagai kunci untuk melindungi diri dan orang sekitar dari penularan Omicron,” kata Nadia. (\*\*\*)